
Frente a crisis de Huachipato
Juan  A.  Lagos  sostiene  que
“no se le puede creer al gran
empresariado”
El analista y dirigente del Partido Comunista abordó el nuevo
anuncio de suspensión indefinida de la siderúrgica Huachipato,
que fue comunicada días atrás por su directorio, la CAP.

En  reunión  con  los  sindicatos  de  Huachipato,  el  equipo
ejecutivo de la siderúrgica informó que la medida comenzará
una primera etapa en septiembre y otra en octubre.

Paralelamente, los trabajadores están participando en una mesa
de transición justa en conjunto con autoridades de gobierno
con el fin de revertir la situación. “Las señales que entrega
la empresa de retirar el 24.9% vuelve a pegar una puñalada a
todos los trabajadores y a la familia huachipatina”, expresó
uno de los dirigentes.

Juan Andrés Lagos puntualizó que “al gran empresariado no se
le  puede  creer.  Si  van  a  tomar  acuerdos  y  términos  de
referencias tan decisivos, hay que buscar mecanismos para que
cumplan”, indicó destacando el esfuerzo puesto por el gobierno
para aplicar  sobretasas que no han dejado de complejizar las
relaciones con China.

Junto con eso, cuestionó el compromiso de la empresa y planteó
que la gestión de esa industria pase a manos del Estado:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/jal-9-de
-agosto-cuna-1.mp3

Por otra parte, sobre las medidas que ha tomado el gobierno
ante las faltas de las empresas eléctricas, una de ellas ha
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sido entablar conversaciones con representantes de Enel en
Italia, situación que fue acogida por la mandataria Giorgia
Meloni a través de su consejero diplomático.

En esa línea, el analista del PC apuntó al revuelo de política
bilateral que se puede generar, en tanto el Estado Italiano
tiene  una  participación  importante  en  la  propiedad  de  la
trasnacional y es esperable su apelación.

Frente a eso, Lagos planteó como posible y recomendable que el
problema sea abordado entre representantes de gobierno:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/jal-9-de
-agosto-cuna-2-1.mp3

Asimismo criticó el bajo nivel de estándares que se exigen a
las empresas que operan en el país, muy inferior a otras
realidades como Cuba, Bolivia, Uruguay, incluso Argentina bajo
el gobierno de Milei.

Michelle Bachelet

En relación a la participación de la ex mandataria en un
importante encuentro de gestión municipal que llevó a cabo un
conjunto de centros de pensamiento progresista en Santiago,
Juan Andrés Lagos indicó que es evidente la vinculación de la
destacada ex estadista en el tema municipal, ejerciendo un
efectivo aporte dentro de la coalición de la centro izquierda
que  trabaja  unitariamente  para  las  próximas  elecciones  de
octubre.

Si bien algunos han interpretado la presencia de Bachelet como
el lanzamiento de una futura campaña presidencial, el analista
dio  a  entender  no  tener  certezas  de  eso.  No  obstante,
reflexionó sobre un cierto vacío de liderazgos que afecta al
sector.

“Me parece muy interesante lo que se hizo”, comentó. “Hay que
mirar esos aportes porque en el terreno municipal y de las
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elecciones que vienen, nuestro sector tiene un gran desafío y
es mostrar que somos capaces de hacer gestiones vinculadas a
la ciudadanía con mucha intensidad”, señaló Juan Andrés Lagos.


